
Réunion du CA le 8 mai 2022, 6 rue Deployé à Grenoble 

Présents : Aurélie, Fransoiz, Jean-Claude, Vincent, Jean-Luc, Ilya, Rafaël et Aurore. 
Excusés : François, Zak, Chloé et Alexandre.  
Début de la réunion : 20h. 

1) Bilan des derniers évènements et acPons : 

• Nous aRendons toujours des nouvelles des impôts vis-à-vis de la suite du contrôle 
fiscal. Aurélie va à nouveau contacter l’avocate pour en savoir plus. 

• Le FIB s’est bien déroulé et montre un bilan financier posiPf.  
Jean-Claude nous a fait part des difficultés auxquelles il a du faire face dans la 
gesPon  des inscripPons :  

o Les nouvelles foncPonnalités d’Assoconnect ne simplifie pas le suivi de 
l’équilibre ‘leader-follower’ dans les différents cours.  

o les leaders ont tendance à s’inscrire plus tard, ce qui demandent à gérer la 
liste d’aRente des followers.  

o Des problèmes avec le boiPer de paiement CB qui n’était plus acPf. 

▪ Prêt de la banque lors d’évènements importants /  

▪ Envisager d’uPliser Paylib,  

▪ de moins en moins uPle puisque presque tout le monde règle via 
Assoconnect avant de venir à la soirée 
= ceRe soluPon doit conPnuer à être interroger car cela est le plus 
simple à gérer pour assurer la traçabilité des paiements.  

▪ Gros déséquilibre lors de la soirée du samedi où il y avait beaucoup 
plus de followers que de leaders ; comment pallier à cela ? 

• Nous avons reçu deux demandes de locaPon de notre parquet. Etant donné son 
état ‘limite’, nous préférons refuser et le garder encore en état pour nous. La 
quesPon de son remplacement reste d’actualité. Vincent va prospecter pour un 
nouveau parquet avec une sous couche permeRant de le conserver le plus 
longtemps possible.  

2) La suite de l’année: 

• Pour faire un point sur l’année, une réunion des profs de Grenoble swing était 
organisée samedi 7 mai, à Revel. Amélie se charge d’en faire le compte rendu.  
= OrganisaPon du gala 
= Bilan de l’année  
= OrganisaPon des cours l’année prochaine : volonté des profs de proposer un 
cours de Lindy avancé 
= organisaPon de l’année pour créer plus de rencontres entre les profs et favoriser     
des entrainements, formaPons, troupe, …  

• Début des réflexion sur l’organisaPon de l’année prochaine :  
* Un quesPonnaire envoyé par Aurore pour qu’elle puisse établir la grille des 
cours de septembre prochain.  
* Un quesPonnaire sur l’année écoulée sera également envoyé aux élèves par 



Aurélie  
* Fransoiz se charge de contacter de nouvelles salles pour voir si nous pouvons les 
ajouter à celles que nous uPlisons déjà. 

• Lors de la fête de fin d’année, peu de démos ceRe année. L’organisaPon de ceRe 
événement est portée par l’Equipe Soirée, Aurore s’occupera de du filage.  
Nouvelle idée : présenter les danses dans l’associaPons (balboa, blues, Lindy, solo, 
…) et les groupes. Une choré finale sera proposée et iniPaPon.  Jean-Yves pourrait 
faire le MC.  

• Notre tradiHonnel fesHval de lindy de l’automne sera à nouveau sur le format 
‘Mini Gre swing’ ; le COVID a empêché de se pencher sérieusement sur la 
quesPon à temps et Rafaël n’a pas l’équipe suffisante autour de lui pour monter 
un projet de l’envergure du GSDF.  

Il faut communiquer auprès de nos équipes et de nos membres pour trouver des 
personnes qui s’impliqueront dans le projet GSDF 2023 dès maintenant, et aussi 
pour le Mini Gre swing de 2022. Rafaël s’en charge. 

• Une proposiPon a été faite par Amélie  pour réfléchir à la tarificaPon au sein de 
l’associaPon. L’idée est de démocraHser le swing. C’est une réflexion à mener : 
comment le faire et où, tout en préservant notre budget de foncPonnement. 
Plusieurs soluPons ont été discutées :  
- aller faire des cours dans de nouveaux lieux. 
- diminuer les tarifs  
- meRre en place un tarif solidaire,  
Aurélie va ouvrir un document Framapad pour les idées autour du concept de 
‘tarif solidaire’.  

D’une manière générale, nous avons la chance d’avoir une structure dynamique et 
souple qui nous laisse la liberté d’imaginer des projets nouveaux. Profitons-en ! 
Nous incitons tous nos membres, les profs y compris, à se lancer pour proposer 
leurs idées une fois qu’elles sont montées en projet lisible. Ensuite, le CA étudiera 
la faisabilité des proposiPons.  
Une communicaPon spécifique sera faite en ce sens. 

Fin de la réunion 22h30.


